
L'UFFICIO È NUOVO, LA SCUOLA È VECCHIA

Poiché  come  già  visto,  al  presente,  il  verbo  essere  non  viene  espresso,  per  dire
l'ufficio è nuovo o la scuola è vecchia basterà dire l'ufficio nuovo e la scuola vecchia.

المَكتبَ جَدِيد
المَدرَسة قدَِيمة

الوَلدَ جَمِيل
الطَالِب جَدِيد
 البنِت جَمِيلة

l'ufficio è nuovo

la scuola è vecchia

il ragazzo è bello

lo studente è nuovo

la ragazza è bella

Osserviamo  la  differenza  tra  quest'ultima  costruzione  e  quella  della  lezione
precedente (cioè nome accompagnato da aggettivo - pillola di grammatica 7).

المَكتبَ جَدِيد
المَدرَسة قدَِيمة

الوَلدَ جَمِيل
الطَالِب جَدِيد
 البنِت جَمِيلة

l'ufficio è nuovo

la scuola è vecchia

il ragazzo è bello

lo studente è nuovo

la ragazza è bella

المَكتبَ الجَدِيد
المَدرَسة القدَِيمة

الوَلدَ الجَمِيل
الطَالِب الجَدِيد
البِنت الجَمِيلة

l'ufficio nuovo

la scuola vecchia

il ragazzo bello

lo studente nuovo

la ragazza bella


